
La Roue libre de Thau 
CONSEIL D’ADMINISTRATION du 18 novembre 2022 – 18h30 chez Fred


1) Point sur les achats 
- outils et matériel atelier

Paul a fait une super commande pour équiper les 2 ateliers. Les outils sont à présent classés, 
rangés, marqués en rouge. Il sont réservés aux mécanos.

Il y a eu aussi des achats de consommables. 

Il manquerait un bon éclairage.

Proposition  : mieux gérer les consommables. C’est-à-dire : compter, faire l’inventaire, noter à 
chaque fois ce qui a été utilisé sur un cahier. Christine et Nicole vont s’en occuper. 

Remarque  : veiller à réutiliser les chambres à air en les réparant plutôt que de céder à la facilité 
d’en prendre une neuve.


Budget final : 3 300 € soit 300 € de plus que prévu, la trésorerie le permet.


- kakemono : pas avancé du tout… 


- sono : devis Koala base amplifié 30w 4kg. Avec une housse, qui peut être porté sur les vélos. 
728 €. Fred rappelle pour avoir plus d’infos et se renseigne chez d’autres vendeurs.

Pour l’instant ce n’est pas urgent.  
Quel serait notre usage ? Juste de la musique ou bien animer une réunion. 


La trésorerie de l’asso se porte bien. Il y a eu des rentrées. Voir comptes au 31 octobre.


2) Propositions de partenariat soumises à la décision du CA 
- Le CMPEA (pédopsychiatrie rattachée à l’hôpital) du 30 rue Jean Moulin (Myriam Jouve) nous 
sollicite pour une formation mécanique vélo simple pour des jeunes (12/16 ans) le jeudi après-
midi. 3 jeunes qui viendront avec les accompagnants pour une session d’une heure 
(éventuellement à renouveler si cela colle). 
Proposition  dans la cour de l’ancien conservatoire, dans l’atelier Impasse des Provinciales


Le lieu le plus approprié est l’atelier impasse des Provinciales, car tout le matériel est sur place. 

Mais à voir si possible de dégager les scooters de l’atelier ce jour là exceptionnellement. Daniel 
appelle Céline Sénégas.

Il s’agit de bénévolat pour la Roue Libre. 


Présents :

Paul Autran

Jeanne-Marie Beaufreton

Frédéric Passicot

Brigitte Pelerein

Alika Legay

Daniel Rigaud

Madeleine Verger

Nelly Beaudeau

Excusées :

Sophie Aubry

Dominique Démaret
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Aucune date n’a encore été fixée.

Voir qui est dispo dans l’équipe des mécanos.


Proposition de Paul : le faire en extérieur, dans les conditions « réparation au bord de la route », 
dans la cour Beaux-Arts ou autre lieu.

 
- Gratiféria du Sel le 10 et 11 décembre Salle Brassens à Sète : samedi 10 : interventions 
prévues d’associations sur le thème « les solutions pour vivre ensemble demain » et dépôt d’objet 
à partir de 16 h 30 (possibilité pour la Roue libre d'y tenir un stand ou de faire une intervention). 
Dimanche 11 : le matin dépôt d’objet, l’après-midi distribution

Ce serait le samedi après-midi. Qui irait ? 


La Roue libre de Thau n’est pas disponible pour faire une intervention publique ce jour là.


3) Communication aux adhérents

Gazette mensuelle (proposition de Dominique)

L’idée est d’informer plus régulièrement les adhérents et partager les infos que seuls les membres 
du CA détiennent plus largement (afin de ne pas communiquer uniquement sur les balades).

Qu’est ce que reçoivent les adhérents aujourd’hui ? C’est surtout autour des balades, du vendredi 
notamment. 


Depuis le début de la Roue Libre il y a eu très peu de newsletter : 3 numéros de « Roue libre de 
Thau Infos » lancé au moment de la pandémie en 2020.


Faire un envoi mensuel sur le modèle du « Coop Info ». 

Dominique porterait ce projet (maquette), les autres membres lui fourniront les textes selon le 
nombre de signes autorisés. 

Voir pour un « numéro zéro » qui serait un bon test.

A valider au prochain CA.


4) Activités 
- Ateliers Sète et Frontignan : RAS


- Vélo-école : reprise samedi 19/11

Il y a eu beaucoup de demandes, une quinzaine.  7 personnes sont prévues demain matin.

L’équipe est prête !


- Les balades : absence de balade mensuelle premier dimanche de novembre faute 
d'encadrant.


Balade de décembre à Frontignan : Fred et Ingrid organisent.

Arrêter un calendrier des balades du dimanche dès le début de l’année 2023 et organiser un 
encadrement tournant des balades (en désignant la destination et l’animateur).  

 

Pour les balades du dimanche : proposition de faire un mail (Jeanne-Marie) à tous les adhérents 
sous la forme  «  Recherche organisateur du dimanche  !  ». On cherche des volontaires du 
dimanche pour des idées de sorties, familiales et autres. Avez vous des idées ?


- Proposition d’un atelier sur le voyage à vélo faite par Jean-François Vilarem.

Très bonne proposition. Le CA valide.

Trouver une salle (salle de la maison de la vie associative de Sète par exemple).
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5) Chantiers à ouvrir 
- Toilettage et mise à jour du site internet (cartes, itinéraires) 
- Reprendre nos propositions d’aménagement (datant de 2019 sur Sète) les construire pour 
Frontignan et autres communes de l’agglomération.


Ces deux points n’ont pas été évoqués.


6) Préparation de l’AG 2023


Dates proposées : samedi 18 février ou samedi 18 mars

A Frontignan, salle Voltaire ou salle Giner (Fred vérifie)


L’équipe de préparation : Alika, Fred, Brigitte, Madeleine. 

Objectif  : viser le renouvellement du CA, toujours avec l’idée d’un nouveau fonctionnement, par 
cercles. 


7) Point supplémentaire  : rencontre avec consultant (Trans Mobilités) chargé de l’étude sur le 
plan de circulation de Sète.

Suite plusieurs mail proposition d’un rdv en visio désormais : Paul, Daniel, Alika


Prochain CA  : le samedi 17 décembre avec balade illuminée dans Sète puis CA ouvert au 51 
avec « vin chaud dînatoire ». 

Vérifier la disponibilité (qui ?). 
 
Fin du CA à 20 h 30 puis repas joyeusement partagé.
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